

JURNALIS

Wow Dua Atlet Bangka Peraih Emas PON Aceh-Sumut 2024 Untuk Babel Bakal Diarak Catat Jadwal dan Rutenya

Jejak kasus - BANGKABARAT.JURNALIS.ORG

Sep 16, 2024 - 13:31



IST/Dokumentasi Pemkab Bangka A-A+ Pj Bupati Bangka, M Haris, dan Ketua KONI Kabupaten Bangka, Rato Rusdiyanto

Jurnalists.org - Dua atlet Kabupaten Bangka yang menyumbangkan medali emas untuk Provinsi Kepulauan Bangka Belitung pada PON XXI Aceh-Sumut 2024

bakal diarak keliling Kota Sungailiat pada Selasa (17/9/2024).

Kedua atlet tersebut yakni Atika Putriani (atlet pencak silat) dan Erwinsyah (atlet hapkido).

Rute arakan arakan akan dimulai dari Kantor Bupati Bangka, selanjutnya menuju Jalan A Yani Jalur Dua-Gedung Juang-Jalan Jenderal Sudirman-Jalan Pemuda-Jalan A Yani-Jalan Imam Bonjol-Jalan Jenderal Sudirman-Simpang Telkom-Jalan Batin Tikal-Kawasan Pasar Sungailiat-Jalan Jenderal Sudirman, dan berakhir di Hotel Manunggal Sungailiat.

Sebagai bentuk penghargaan kita kepada dua atlit Kabupaten Bangka yakni Atika Putriani dan Erwinsyah yang berhasil meraih medali emas untuk Kontingen Provinsi Kepulauan Bangka Belitung di PON XXI Aceh-Sumut akan kita gelar arak arakan untuk mereka," kata Penjabat Bupati Bangka, M Haris, Minggu (15/9/2024).

Rencananya, arak-arakan keliling Kota Sungailiat akan digelar pada Selasa (17/9/2024) usai kegiatan Sidang Paripurna Pelantikan Anggota DPRD Bangka periode 2024-2029.

Kedua atlet tersebut sebenarnya tiba di Bangka hari ini Minggu (15/9/2024) dan disambut di Bandara Depati Amir Pangkalpinang oleh Pj Gubernur Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Pj Bupati Bangka M Haris serta Pengurus KONI Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dan Pengurus KONI Kabupaten Bangka.

Namun karena diperkirakan pesawat yang membawa Atika Putriani baru tiba petang hari, sehingga tidak memungkinkan dilakukan arak-arahan.

Baru tiba di Bandara Depati Amir petang hari, jadi kita putuskan memberikan waktu istirahat dulu baru hari Selasa kita arak keliling Kota Sungailiat," kata M Haris

Sementara itu, Ketua KONI Kabupaten Bangka, Rato Rusdiyanto menyebut ada sebanyak 25 atlet Kabupaten Bangka yang masuk dalam Kontingen Provinsi Kepulauan Bangka Belitung di ajang PON XXI Aceh-Sumut 2024.

Namun yang berhasil meraih medali emas hanya Atika Putriani atlit cabor Pencak Silat dan Erwinsyah atlit Cabor Hapkido.

Atika memang ditargetkan meraih emas, karena baru saja sebelumnya berhasil meraih emas diajang The 21st ASEAN University Games 2024.

"Kalau Atika Putriani memang ditargetkan meraih medali emas, sedangkan Erwinsyah

Malah tidak dibebankan walaupun sejak awal kita minta atlet-atlet Kabupaten Bangka berbuat maksimal untuk meraih medali," kata Rato Rusdiyanto .

Selain digelar arak-arakan, pihaknya juga akan mengadakan jamuan di Hotel Manunggal.

"Setelah arak-arakan akan kita jamu di Hotel Manunggal," kata Rato yang juga Owner Hotel Manunggal.